

Weihnachtsdekoration beim Götterbaum

Gwärb Udligenswil aktiv

Am 29. November 2008 dekoriert der Gewerbeverein den „Götterbaum“ bei der Kreuzung Dorfstrasse/Kirchrainstrasse mit grossen Weihnachtskugeln und Beleuchtung. Die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde ermöglichte dieses Engagement. Wir danken Gemeindeammann Fredy Lustenberger für seine Initiative betreffs Aktivitäten im Dorf während der Adventszeit.



Des Weiteren präsentiert der „Chlaus“ jeden Tag einen der „Coolen Unternehmersprüche für kalte Tage“ auf einer Tafel, welche im Rahmen des Wettbewerbes an der Udliger Chilbi entstanden sind.

Die Mitglieder/-innen sind herzlich eingeladen, sich beim Gewerbe-Stein unter dem Götterbaum mit Freunden und Bekannten am Samstag, 29.11.2008 um 16:00 Uhr zur Einweihung und einem ungezwungenen Apéro einzufinden.

Zusätzlich sind in der Adventszeit die Sprüche auf www.gewerbe-udligenswil.ch täglich aufgeschaltet. Schauen Sie rein und schmunzeln Sie mit!